



Hubertus Heil

Bundesminister

Mitglied des Deutschen Bundestages

Grußwort anlässlich 90 Jahre Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft – DLRG – in der Region Braunschweig

Als die Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft gegründet wurde, war dies die Antwort auf den tragischen Einsturz der Anlegestelle der Seebrücke in Binz auf Rügen, bei dem im Jahre 1912 sechzehn Menschen zu Tode kamen. Die DLRG wuchs seitdem rasant und ist heute die größte freiwillige Wasserrettungsorganisation der Welt. Rund 1.500.000 Mitglieder und Förderer engagieren sich in der DLRG – 10.700 allein hier im Bezirk Braunschweig. Ihnen und allen Freiwilligen der DLRG danke ich für Ihren unermüdlichen Einsatz: Sie helfen Menschen in Hochwassergebieten, sie haben ein wachsames Auge auf Wassersportler und auf Familien, die sich am Badesee vergnügen, und sie bringen Kindern und Erwachsenen das Schwimmen bei. Wie wichtig das nach wie vor ist, zeigen leider aktuelle Zahlen: In Deutschland sind im vergangenen Jahr über 400 Menschen ertrunken. Um dies möglichst zu verhindern, bilden die DLRG-Rettungsschwimmerinnen und -schwimmer aus und klären über die Gefahren am Wasser auf. Kurzum: Sie helfen in der Not, verhüten schlimme Unfälle und retten ganz konkret Leben. Und sie legen den Finger in die Wunde, wenn sie die Schließung von öffentlichen Bädern und die zurückgehende Schwimmfähigkeit von Kindern beklagen. All das zeigt: Wir brauchen die DLRG mit all ihren Organisationseinheiten vor Ort weiterhin dringend, damit möglichst wenig Menschen am und im Wasser in Gefahr geraten.

Heute gratuliere ich Ihnen herzlich zu Ihrem 90-jährigen Bestehen und wünsche der DLRG in der Region Braunschweig und Ihnen allen auch ganz persönlich alles Gute für die Zukunft.

Hubertus Heil

Danke für Ihren Einsatz im
meiner Heimat
Hubertus Heil